
 

 

 

 

 
  
 少しずつ授業や諸活動が平常に戻ってきました。県

内の感染レベルも 1 になり、制限が緩和されましたが、

学校は集団で生活するところですので、三密を避け、手

洗いとマスク着用（フェイスシールドも可）の徹底を継

続していきます。また、非接触型体温計で、給食前の検温も実施しています。経済活動が再開され、県を

またいでの移動も可能になりました。むしろこれからのほうが感染の危険にさらされるかもしれません。

気を緩めることなく、安全に十分気をつけて生活してきたいと思います。 

 

サツマイモの植え付け 全校で協力してサツマイモを育てます 
 今年は保健室前の畑にサツマイモを植えて、秋に収穫しようとい

う計画をたてています。6 月初めから,給食前の時間を利用して、少

しずつ草取りをしてきました。22 日には１人 1 本ずつサツマイモ

の苗を植えました。これ

から元気に育つように水

やりや草取りに取り組ん

でいきます。                      

 
 
 
 
 
 
 
合同朝の会 再開 
 6 月 1 日から毎週月曜日の合同朝の会が復活しました。生徒会本部が企画・運営をし、頑張っていま

す。第 1 回の生徒総会ができなかったので、集会の中で本年度の生徒会テーマと活動方針が提案、承認

されました。先生方の話も奥が深く、自分の考え方や行動を振り返る良い機会となっています。 

第 1 回 生徒会テーマ・活動内容について 

第 2 回 髙左右先生の話 

第 3 回 進藤先生の話 

第 4 回 こまさと祭テーマ、シンボルマーク等について 

第 5 回 合唱祭全校合唱について ノーチャイムデーについて 仲田先生の話 
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頑張っています  応援練習 
 ６月２５日の県の会議で、７月２３日から８月１０日までの休日を利用して県総合体育大会が開催さ

れることが決定しました。３年生にとっては最後の大会になります。少ない準備期間ですが、精一杯取り

組んでほしいと思います。本校では、生徒会本部役員が中心となって応援の準備に入っています。月曜日

の朝、広い体育館に気合いの入った応援の声が響き渡っています。今年も白州中学校伝統の応援で,選手

のみなさんを壮行したいと思います。 

 
ありがとうございました  金精軒にお礼にいきました 
 市内の企業から様々な寄附の品を小中学校ではいただいて

います。その中で、地元の金精軒さんは３月１１日の中学校卒

業式にお赤飯を、１９日の小学校の卒業式にはぼた餅セットを

卒業生に寄贈してくださいました。市内小中学生を代表して、

本校の１年生が色紙にメッセージを書き、２２日の放課後、学

級役員がお礼にうかがいました。休校中に家庭でぼた餅を作り

楽しい時間を過ごすことができたと伝え、金精軒のみなさんに

喜んでいただきました。感謝の気持ちを忘れずに過ごしていき

たいです。 
 
校内研 授業研究会               

 ６月１８日６校時に２年Ａ組で国語の研究授業を行いまし

た。電子黒板で歴史的仮名遣いを確認したり「枕草子序段」で

描かれた情景の映像を見たりすることで、古典の世界への理解

が深まりました。昨年度３学期に電子黒板が普通教室に導入さ

れたので、今年は「ＩＣＴを活用した授業づくり」に全員の教

員が取り組んでいきます。わかりやすく楽しい授業づくりのた

めに、様々な授業で電子黒板やタブレットを活用していきたい

と考えています。                      
 

第 1 回学校評議員会 
 6 月 8 日に第 1 回目の学校評議員会を開催しました。5 校時の授業の様子をみていただきました。そ

の後、学校経営や感染予防対策についてご助言をいただきました。 

 

  令和２年度学校評議員    よろしくお願いいたします 

   原 まゆみ 様   小林 秀彦 様   横森 勝 様   井上 亨 様 

 

わんわんパトロール 通学路点検 
 ６月１７日に地域の代表の方々や警察と一緒に、通学路点検を行いまし

た。今年は主に,学校周辺の横断歩道設置について市や警察に要望していく

ことになりました。本校では、北側駐車場から北門に渡る横断歩道、校庭南

側の県道から正門に続く市道へ渡る横断歩道の設置を要望しました。義務振

での要望と合わせて,実現に向けて地道に取り組んでいきたいと思います。 


